

## UACH

● La UACH tenía -al 2023- una deuda de Largo Plazo de 120 MUSD, y tiene un Patrimonio de 150 MUSD, es decir, debe el 80% de lo que tiene. He pedido las Memorias de los Estados Financieros del 2024, y no me las han dado, tampoco las tienen subidas en la web.

Las irregularidades datan desde hace mucho tiempo. Llama la atención que los valdivianos no defiendan su Universidad con más coraje, ya que ella debiese traer no sólo conocimiento a las nuevas generaciones, sino que también crecimiento económico local.

Mientras tanto, las Universidades Privadas, bien administradas, no dejan de crecer. No nos sorprendamos mañana, quién absorberá a quién.

*Jorge Ronda Tampier  
Valdiviano de Corazón*